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CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFAELA 

Concejo MunicipcJI de R;::J.::ida 

entró el: JS.. / n.L / de 20_2S_ 

a ¡¿� lf 1/ Lf-:? horas.-
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Los Concejales Juan Senn, María Paz Caruso Mónaco, Martín Racca, y Valeria Soltermam 
de los bloques Juntos Avancemos y Frente de Todos presentan para su aprobación la 
siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos, al Departamento Ejecutivo Municipal, que a través del área que corresponda, 
proceda a regularizar la situación vial en Bv. Lehmann camino al autodromo. 

FUNDAMENTOS 

La zona fue protagonista de varios accidentes en las últimas semanas, añadiendo que el 21 
de diciembre del año pasado, un joven de 17 años, perdió la vida al colisionar contra un 
camión recolector de la Municipalidad. Según testimonios de los vecinos, se producen 
corridas de picadas y al margen de las cuestiones viales, también, se añaden "actividades 
secundarias" como el exceso de ruidos molestos, producto de escapes libres, consumo de 
alcohol, entre otras. 

JUAN SENN 
CONCEJAL 

.Jiintos Avancemos 
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